

Oro y bronce para la arquería cubana en Chile



La Habana, 7 abr (JIT) Oro de Elizabeth Rodríguez y bronce de Maydenia Sarduy completaron las buenas noticias del tiro con arco cubano en el Grand Prix de Santiago de Chile, cita en la que antes celebraron el principal objetivo: clasificar como equipo completo a los Juegos Panamericanos de Lima.

Con el boleto ya asegurado desde el viernes, Elizabeth y Maydenia avanzaron con acierto por la Ronda Olímpica de la especialidad de recurvo y redondearon sus alegrías con triunfos sobre la venezolana Mayra Méndez y la anfitriona Dabner Elier, en ese orden, según publicó el sitio especializado www.ianseo.net.

La primera de ellas se impuso con amplio 7-1, mientras Maydenia también era superior con el 6-2 marcado, lo que les permitió ampliar el festejo iniciado cuando junto a Karla Fals se agenciaron uno de los dos cupos destinados a los elencos.

«Además de clasificar, lo más importante es que las dos llegaran a medallas», resaltó en conversación con **JIT** el jefe de entrenadores Vladimir Quintas, quien siguió los detalles desde la Habana y elogió el resultado.

«Elizabeth ha ido creciendo como atleta, es muy fuerte técnica y físicamente, y se ha trabajado duro con ella desde el punto de vista competitivo», aseguró acerca de una labor que dirige en específico Reiter

Téllez, pero que él conoce bien de cerca porque hasta hace muy poco llevó las riendas de ese conjunto.

«Maydenia también tuvo muy buena competencia, incluso perdió en las semifinales con Mayra promediando disparos altos, hasta mejores que los de Elizabeth... pero así es la Ronda, que depende del match a enfrentar», explicó sobre un sistema muy atractivo por las emociones que depara, pero no siempre justo.

Las cubanas tenían la deuda con el pasaporte a Lima luego de que en agosto pasado cedieran inesperadamente frente a Bolivia en la primera opción, disputada en Medellín, Colombia, donde sí aprovecharon la oportunidad sus compañeros.

Desde entonces el colectivo masculino trabaja con la tranquilidad de la inscripción, y aunque los preparadores han insistido en no hay puestos seguros para nadie deben ser Adrián Puentes, Juan Carlos Stevens y Hugo Franco los que asuman el reto en la urbe andina.

Hace cuatro años Cuba estuvo igualmente con equipos completos en Toronto, y ahora se ha propuesto la muy exigente meta de conseguir al menos una medalla.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/187786-oro-y-bronce-para-la-arqueria-cubana-en-chile>



Radio Habana Cuba